
Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui
vous maudissent, faites du bien à ceux
qui vois haïssent, et priez pour ceux
qui vous maltraitent et qui vous
persécutent, afin que vous soyez les
enfants de votre Père qui est dans les
cieux (Matthieu 5,44-45a).

by Call of Hope

Nous vivons actuellement dans un monde où la haine et la discorde augmentent. Les uns
luttent contre les autres. Les familles se disputent entre elles. Les peuples se font la guerre et
se détruisent mutuellement. Mais, au fond, personne n’aime la guerre. Tous désirent la paix,
l’entente et le progrès. Pourquoi donc ne laissons-nous pas la paix s’installer? Pourquoi
employons-nous des mots de haine dont nous avons honte plus tard?

Le mal domine l’âme de l’être humain. C’est pourquoi nous avons besoin d’une nouvelle
force, qui change nos cœurs et nos mauvaises pensées. Cette force est en Dieu seul car Dieu
est amour. Celui qui accepte son pardon et sa miséricorde reçoit de Dieu cette force créatrice
qui donne un cœur nouveau, plein de compassion et ouvert à la réconciliation.

Dieu nous révèle premièrement notre esprit tordu. Nous croyons toujours que nous avons
raison et nous connaissons très précisément nos droits. Quant aux droits des autres, ils ne
nous concernent pas du tout! Nous ne sommes pas prêts à renoncer à nos droits, même les
moindres. Envers ceux qui nous font du mal, nous agissons selon le principe: "Œil pour œil
et dent pour dent". Pour sauvegarder à tout prix leurs droits, les hommes réagissent avec
haine, vengeance et même la guerre.

Tous ont péché et sont privés de la présence glorieuse de Dieu qui nous a crées et accordé
tout ce que nous possédons. Tout lui appartient, mais nous réagissons comme de petits dieux
et nous volons à Dieu le temps, l’argent et l’honneur qui lui appartiennent. Nous ne nous
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soumettons pas à lui comme nous le devrions.

Mais Dieu est saint. Il nous a épargné son juste jugement. Il ne veut pas notre perdition, au
contraire, il veut que tous parviennent à changer de vie. Il a eu pitié de nous qui sommes par
nature ses ennemis et il nous a envoyé son Fils pour nous donner l’exemple de l’amour divin.

Christ (Issa) n’a pas défendu ses droits par la force, mais il a aimé ses adversaires. Il ne s’est
pas mis en colère, au contraire il a prié pour ceux qui le persécutaient. Il n’a pas rejeté Judas
qui le trahissait, mais il l’a appelé "ami". Et sur la croix, il a pardonné les péchés de ses
meurtriers et les nôtres. Celui qui étudie soigneusement la vie de Christ, rencontre l’amour
incarné de Dieu qui a marqué le début d’un changement extraordinaire dans le monde.

Quelqu’un qui croit au Christ crucifié, comprend pourquoi Dieu ne revendique pas son droit
de nous juger. Dans son amour étonnant, il a transféré nos péchés et notre punition sur son
Fils bien-aimé, le Christ. Son sacrifice incomparable sur la croix nous réconcilie avec le Dieu
saint, et son sang purifie nos cœurs. Nous ne sommes plus les ennemis de Dieu. Un océan
d’amour divin coule de la croix, nous transformant, nous les rebelles, les arrogants, les
vindicatifs, en serviteurs de Dieu.

Le croyant qui se donne à Christ est rempli de son Esprit doux et paisible qui le transforme à
l’image de Christ, plein de justice, et de vraie sainteté. Toi aussi, cher lecteur, si tu donnes
ton cœur au Fils de Dieu, tu recevras un nouveau cœur et un Esprit qui te rend capable de
pardonner à tous ceux qui ont péché contre toi, comme Dieu t’a pardonné. L’Esprit de Dieu
te pousse vraiment au pardon, pardonne donc aujourd’hui à ceux qui sont contre toi. Ne
pense plus à toi en premier lieu, mais pardonne premièrement aux autres et tu connaîtras
Dieu ton Père comme il est, aimant et pardonnant.

Dès lors, tu prieras ton Père céleste en faveur de ceux qui de haïssent et tu aimeras ceux qui
t’insultent. Tu visiteras celui qui ne t’aime pas. Tu lui demanderas pardon de ton propre
orgueil, même si sa faute est plus grande que la tienne. Tu feras le premier pas, dans
l’humilité, et Dieu te fera grandir dans l’amour et affermira ta foi.

Si tu sens que ton amour est faible, regarde au Crucifié, prie en son nom et demande ton Père
Céleste de te remplir de son véritable amour, "Dieu est amour; celui qui demeure dans
l’amour demeure en Dieu, et Dieu demeure en lui" (1 Jean 4,16b). Christ donne l’amour
sincère. Il ne nous méprise jamais. Seul celui qui aime est né de Dieu et est un enfant de
Dieu, car il a vaincu la haine, l’esprit de revanche et l’orgueil. Si tu méprises quelqu’un
comme s’il était inférieur à toi, tu ne demeures pas dans l’amour, et si tu ne te reconnais pas
comme un pécheur, tu n’es pas encore libéré de ton orgueil.

La gloire de Dieu te remplira si tu sers tes ennemis. C’est l’Esprit de Dieu qui te délivre de
l’égoïsme et Christ lui-même te rend capable de suivre son commandement d’amour:

Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, faites du bien à ceux qui vois haïssent, et priez pour ceux qui
vous maltraitent et qui vous persécutent, afin que vous soyez les enfants de votre Père qui est dans les cieux (Matthieu

5,44-45a).
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Soyez donc miséricordieux, comme votre Père est miséricordieux.

Aimez vos ennemis, bénissez ceux qui vous maudissent, faites du bien à ceux qui vois haïssent, et priez pour ceux qui
vous maltraitent et qui vous persécutent, afin que vous soyez les enfants de votre Père qui est dans les cieux (Matthieu
5,44-45a).
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